

Código de respeto y responsabilidad

Como personas autoras de juegos, abogamos por el respeto hacia los demás. Reconocemos y valoramos una sociedad diversa en sus múltiples formas, como son: género, color de piel, origen étnico, orientación sexual, capacidades individuales, bagaje religioso o cultural.

Asumimos la responsabilidad por nuestros juegos, nuestras acciones y discursos. En consecuencia, nos comprometemos con los siguientes principios:

- Nos esforzamos por lograr una representación diversa y justa de la sociedad, las culturas y los contextos históricos en nuestros juegos, incluyendo sus portadas y reglamentos, evitando el uso de estereotipos.
- Investigamos a fondo los contextos culturales, sociales, históricos y científicos representados en nuestros juegos.
- Tenemos en cuenta el impacto que esta representación puede tener en las personas representadas, así como en las personas que los jueguen.
- Diseñamos nuestros juegos de manera que sean accesibles para todas las personas, en la medida de lo posible.
- Reconocemos la expresión cultural del humor, la ironía, la sátira y la caricatura, pero somos conscientes que pueden ser hirientes.
- Reconocemos que podemos cometer y cometeremos errores, pero intentaremos corregirlos, en la medida de lo posible.
- Cuando observamos aspectos problemáticos en el trabajo de otras personas autoras, los señalamos respetuosamente y ofrecemos nuestra ayuda para encontrar posibles soluciones y alternativas.

Pedimos a las editoriales y artistas de la ilustración que trabajan en nuestros juegos, que adopten las mismas normas en la realización de su trabajo; y animamos a TODAS las partes integrantes de la industria de los juegos -ya sean personas autoras de juegos, representantes de editoriales, artistas de la ilustración, editoras, blogueras o periodistas- a apoyar este código como un compromiso personal.